

# SAFIYA NOBLE

Expert in Algorithmic Discrimination and Best-Selling Author

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU



Dr. Safiya Umoja Noble adalah Associate Professor di University of California, Los Angeles (UCLA) di Departemen Studi Informasi di mana dia menjabat sebagai Co-Director dari UCLA Center for Critical Internet Enquiry. Dia juga memegang janji di Studi Afrika Amerika dan Studi Gender. Dia adalah Research Associate yang baru ditunjuk di Oxford Internet Institute di University of Oxford.

Baru-baru ini, Safiya Noble menjadi anggota fakultas tamu di Sekolah Komunikasi Annenberg, Universitas California Selatan. Dia memulai karir akademisnya sebagai Asisten Profesor di Departemen Studi Media dan Sinema dan Institut Penelitian Komunikasi di Universitas Illinois di Urbana-Champaign.

## Topics

- Artificial Intelligence
- Author
- Diversity
- Technology
- Women

Safiya adalah penulis buku terlaris tentang bias algoritmik rasial dan seksis di mesin pencari komersial, berjudul *Algorithms of Oppression: How Search Engines Reinforce Racism* (NYU Press), yang telah banyak ditinjau di jurnal dan majalah termasuk *Los Angeles Review of Books*, ditampilkan di *New York Public Library 2018 Best Books for Adults* (non-fiksi), dan diakui oleh majalah *Bustle* sebagai salah satu dari 10 Buku tentang Race to Read Alih-alih Meminta Orang Berwarna untuk Menjelaskan Hal-Hal kepada Anda.

Safiya Noble adalah penerima Hellman Fellowship dan UCLA Early Career Award. Penelitian akademisnya berfokus pada desain platform media digital di internet dan dampaknya terhadap masyarakat. Karyanya bersifat sosiologis dan interdisipliner, menandai cara media digital memengaruhi dan bersinggungan dengan isu ras, gender, budaya, dan teknologi. Dia secara teratur dikutip atas keahliannya dalam masalah diskriminasi algoritmik dan bias teknologi oleh pers nasional dan internasional termasuk *The Guardian*, *BBC*, *CNN International*, *USA Today*, *Wired*, *Time*, *Full Frontal* dengan *Samantha Bee*, *The New York Times*, dan *Virginia Radio Publik*, dan pembawa berita dan podcast lokal, termasuk *Science Friction*, *Science Friday*, dan masih banyak lagi. Baru-baru ini, ia masuk dalam "25 Pelaku, Pemimpi, dan Pengemudi Teratas 2019" oleh majalah *Teknologi Pemerintah*.

Dr. Safiya Noble adalah co-editor dari dua jilid yang telah diedit: *Internet Intersectional: Ras, Seks, Budaya dan Kelas Online serta Emosi, Teknologi & Desain*. Dia saat ini menjabat sebagai Associate Editor untuk *Journal of Critical Library and Information Studies*, dan merupakan co-editor di bagian *Commentary & Criticism* dari *Journal of Feminist Media Studies*. Dia adalah anggota dari beberapa jurnal akademik dan dewan penasihat, termasuk *Taboo: The Journal of Culture and Education*. Dia memegang gelar Ph.D. dan MS dalam Ilmu Perpustakaan & Informasi dari *University of Illinois di Urbana-Champaign*, dan gelar BA dalam Sosiologi dari *California State University, Fresno* di mana dia baru-baru ini dianugerahi *Distinguished Alumni Award* untuk 2018.

[info@londonspeakerbureau.my](mailto:info@londonspeakerbureau.my) +603 2301 0988